



右馬允だよ

今年はいつかは…いつかは…と待ちこがれていた桜の開花は4月10日 大磯神社の御柱祭その当日でした。枯れた山里が一気に華やかな花園に、雪柳や山吹や、花桃などと一緒に咲いて7年は一度の御柱祭をお祝いしたという感じでした。長閑な春色の様子を見させてもらひながら安らかに気分を味わいました。いつもお見えで楽しまれることのできる吉村姉妹とお仲間の皆様1名が参加され村人と御柱を通して交流され柱を立てる際には村の長老の存在の大きさをし、ハリとみせてもらえ深く感謝させていたら、やはりいい場面であったことでしょうね。私もそこへいたかったとお話を聞きたがら思いました。最後は上戸地巳の野々宮神社4月24日この日も右馬允のみ客様4名が里曳きに参加され無事4社全ての御柱へ立派に立ちました。村外の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございます。

大庭に入つてくま道小渕の谷は庭園のようない景色で藤の花が盛りに咲いています。見事です。

リニア中央新幹線の工事開始



いよいよ工事が始まるとの事で、今日はJR東海の村住民に説明をする所で行くつもりですか。これらの要望は無視され何を言てもダメだという事がその都度の話なので入はせん。

熊本県の地震など人の考え方及ばないところでの大事故が起きることをもうと知らなければとんでもない事になることを解いて欲しいです。環境や景観の大好きな私たちにとってこれを壊されることは何よりつらいことです。国の事業だからといってJR東海の強気に任せていく。村民の声は何ひとつ上からられず”進行していくばかりです。

→先を急ぐあまりに村の誇りや幸せを置き去りにしてはいけない
2016.4.11 信濃毎日新聞の斜面より

